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第７回豊前市立学校再編成準備協議会 総務部会 会議録(要点) 

日 時  令和７年１月１５日（水） １８：３０ ～ １９：１０ 

場 所 豊前市役所３階 第１会議室 

出席者  委 員 ８名（欠席６名） 

事務局 ５名 

 協議内容 

２．協議事項 

(１) 校章デザインの選定について 

▶ 主な質疑、意見 

・作品を改良することは可能か？ 

 ⇒作者の了解を得られれば可能。 

・網かけ様になっている部分は校章になるとどうなる？ 

 ⇒白と黒のみとなるとこのままでは表現できない。細かい波の部分は小さく印刷すると

潰れてしまう恐れがある。 

・業者に調整をお願いするのか？ 

 ⇒基本はこのまま採用になる。 

・カラーの校章はどうなる？ 

 ⇒白黒印刷での利用もある。 

・選ばれた作品で、蔵春学園だけ豊前の文字が入っていないが、統一感を持たせるために

追加してもいいのでは？ 

 ⇒部会の意見として必要であれば、作者に確認して対応もできる。 

・ほかに同じ名前の学校が無いので、あえて入れなくてもいいと思う。 

▶ 承認事項 

・委員の投票により、最優秀作品を選定。すべての作品において修正等の必要なし。 

・最終選考に残った他の作品を優秀作品とする。 

 

(２) 豊前中学校の校歌について 

全体会にて中学校の校歌を旧築上中部高校の校歌とせず再協議することとなったため、部

会にて協議を行う。 

▶ 主な質疑、意見 

・推薦者とは話ができているのか？ 

 ⇒どの学校の校歌を作るというような具体的な話はしていないが、依頼すれば校歌を作

っていただけるという確認は取れている。 

▶ 承認事項 

・推薦いただいている方に、新たに作詞作曲を依頼することで承認。 

 

(３) 豊前蔵春学園の校歌（歌詞）について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 
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▶ 承認事項 

・原案通りで承認。全体会での報告後に、作曲の依頼を進める。 

 

３．報告事項 

(１) 新設小学校２校の校歌作成者および豊前蔵春学園の校歌作曲者について 

▶ 主な質疑、意見 

・事務局に一任で良い。 

・この資料は全体会でも提示するか？ 

 ⇒本人の確認が取れて依頼することが確定したらお示しする。 

・名前に誤字があるので訂正を。 

 

(２) 単語（フレーズ）の募集について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


